

Bryce Lansdell, pianiste

Bryce Lansdell est soliste, musicien de chambre et pianiste accompagnateur. Au cours de la saison 2018-2019, il sera pianiste de tournée pour la production *La belle Hélène* des Jeunesses Musicales Canada. On lui connaît un penchant pour la musique contemporaine; ainsi, il a travaillé avec les compositeurs Brice Gatinet, Uri Kochavi et Georg Friedrich Haas. Bryce a aussi joué, en première canadienne, le *Quatuor pour piano* de Harold Meltzer dans le cadre de l'édition 2017 du congrès de la Society for American Music. À titre de soliste, Bryce a remporté le premier prix lors de la Fred Pattison Piano Competition, en plus d'avoir donné plusieurs récitals à Vancouver, Toronto, Montréal, Boston et Halifax. Il joue régulièrement avec le baryton Jonah Spungin, avec qui il s'est notamment produit à l'occasion de l'exposition *Chagall* du Musée des beaux-arts de Montréal. Bryce est détenteur d'un baccalauréat en interprétation du piano de Western University et d'une maîtrise en interprétation du piano de l'université McGill. Ses principaux professeurs sont Stéphan Sylvestre, Sara Laimon, Kyoko Hashimoto et Stéphane Lemelin.

is an active soloist, chamber musician and collaborative pianist. During the 2018–2019 season, Bryce will tour as the pianist for the Jeunesses Musicales Canada production of *La Belle Hélène*. Known for his penchant for contemporary music, Bryce has worked with composers Brice Gatinet, Uri Kochavi, and Georg Friedrich Haas. Bryce also gave the Canadian premiere of Harold Meltzer’s *Piano Quartet* at the Society for American Music 2017 conference. As a soloist, Bryce received first prize in the Fred Pattison Piano Competition and has performed in recitals in Vancouver, Toronto, Montréal, Boston and Halifax. Bryce regularly performs with baritone Jonah Spungin, including a highlight performance at the Chagall exhibit of the Montreal Museum of Fine Arts. Bryce holds a Bachelor of Music in piano performance from Western University, and a Master of Music in piano performance from McGill University. His principal teachers are Stéphan Sylvestre, Sara Laimon, Kyoko Hashimoto, and Stéphane Lemelin.